

Nombramientos

La doctora Azucena Montes Rendón se incorporó al Instituto de Ingeniería con el nombramiento de técnico académico titular C de tiempo completo. La Dra. Montes es egresada de la Universidad Autónoma Metropolitana, donde cursó la carrera de Matemáticas; posteriormente realizó sus estudios de doctorado en Matemáticas, Informática y Aplicaciones de las Ciencias del Hombre en la Universidad de la Sorbona, en París, Francia. A partir del 1° de junio forma parte del Grupo de Ingeniería Lingüística que dirige el doctor Gerardo E. Sierra Martínez, y las líneas de investigación en las que participa son lingüística computacional y representación de conocimiento.



Por su parte, Marcos Mauricio Chávez Cano cursó la licenciatura de Ingeniería Civil, la maestría y el doctorado en el Posgrado de Ingeniería de la Universidad Nacional Autónoma de México, y realizó una estancia posdoctoral en Virginia Tech, Estados Unidos. A partir del 1° de agosto es investigador asociado C, y va a colaborar con el doctor David Murià sobre el estudio del comportamiento sísmico de estructuras de mampostería histórica, técnicas de reforzamiento estructural, análisis de estructuras mediante simulaciones numéricas con métodos avanzados de elementos finitos y el comportamiento de elementos estructurales de concreto.



A partir del 1° de agosto, Frédéric Trillaud Pighi, doctor en Ingeniería Eléctrica, egresado del Instituto Nacional Politécnico de Grenoble, Francia, ingresa como investigador titular A de tiempo completo a la Coordinación de Eléctrica y Computación, que está a cargo del doctor Jaime Moreno. Las líneas de investigación del Dr. Trillaud son superconductividad aplicada, eléctrica de potencia, tecnologías espaciales y desarrollo de instrumentos científicos. |

